

 Fecha: 14-06-2025
 Pág.: 27
 Tiraje: 5.200

 Medio: La Prensa Austral
 Cm2: 499,0
 Lectoría: 15.600

 Supl.: La Prensa Austral
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Acompañados de bomberos de San Miguel, Primera Compañía conmemora hoy 136 años de existencia

Bomba Magallanes

Acompañados de bomberos de San Miguel, Primera Compañía conmemora hoy 136 años de existencia

in dudas de que el mejor regalo de cumpleaños para los voluntarios de la Primera Compañía de Bomberos es la remodelación del cuartel, obras que están próxima a concluir.

Fue en abril de 2023 que entregaron las instalaciones para que la empresa contratista "Sociedad Constructora y Representaciones Aes Limitada", iniciara las obras por casi 4 mil millones de pesos, donde la unidad técnica es la Dirección de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas.

Hoy la Bomba Magallanes, ubicada en calle Julio Roca N°826, cumple 136 años de vida. Fue fundada el 14 de junio de 1889. Las actividades comenzaron el miércoles 11 de junio con el traslado de reliquias, desde el cuartel montado provisoriamente en calle Pedro Montt hasta la unida central.

El jueves 12 se realizaron visitas al cuartel central de la Primera Compañía.

Anoche, a partir de las 22 horas, comenzó la vigilia esperando a la medianoche el aniversario, momento en que reciben los saludos de las restantes compañías.

Hoy, a las 17 horas, se realizará la sesión solemne. Y, a las 18 horas tendrá lugar la romería al Cementerio Municipal. A las 20,45 horas, en tanto, tendrá lugar la cena de gala en los salones de Cordenap.

El director de la compañía, Angel Iglesias Vidal, dijo que este nuevo aniversario los sorprende "en un muy buen pie, próximos a recepcionar un cuartel modernísimo, con comodidades especiales. Con una recuperación arquitectónica importante de nuestro edificio, que data de 1911". de junio de 1889 se fundó la Primera Compañía, fecha que dio origen al Cuerpo de Bamberos de Punta Arenas

El proyecto contempló la intervención de más de 1.500 metros cuadrados, incluida una restauración total del inmueble.

Esto trajo la normalizaron de las instalaciones, la habilitación de espacios para la guardia nocturna, administrativas, de entrenamiento, espacios de exposición de las reliquias de la compañía, entre otros.

Viene con sala de capacitaciones, salón de eventos, oficinas, gimnasio, guardia noctuma con piezas independientes para seis bomberos, sala de estudios, ascensor hasta el tercer piso.

Banda

Para este aniversario hicieron una recuperación histórica importante. Iglesia dijo que después de 100 años vuelven a tener la banda de músicos de la Bomba Magallanes. "Juntamos jóvenes de diferentes escuelas la que salió a desfilar el miércoles, cuando volvimos con las religuias al cuartel. Y a partir de ahora va a estar disponible como la banda de músicos de la Primera Compañía para cualquier evento".

Visitas

Hace un año y medio firmaron



Después de 100 años la Bomba Magallanes vuelve a tener su propia banda de músicos, destacó su director Angel Iglesias.



Los bomberos más antiguos de la institución cuestionan las centenarias reliquias en su flamante cuartel de calle Roca.

un "canje de hermandad" con la Tercera Compañía del Cuerpo de Bomberos Metropolitano Sur de Santiago

"Ellos son la Bomba San Mi-

guel y este año es la segunda vez que nos vienen a acompañar en nuestro aniversario. La delegación la componen 26 voluntarios y están participando en nuestras actividades. Es nuestra compañía hermana en Santiago y nosotros igual viajamos a capacitarnos con ellos. Esto nos ha hecho muy bien", destacó Iglesia /LPA